



# 桃小だより

令和5年度 学校だより 第14号  
みなかみ町立桃野小学校 2023.11.16  
TEL 62-2416 FAX 62-2499 文責：阿部

## 秋も深まり…充実の日々を

朝晩の寒さからも、秋の深まりを感じるようになりました。2学期も折り返し地点を過ぎ、桃野小学校では、充実した教育活動が展開されています。

マラソン大会は終わりましたが、火曜日と木曜日の朝の体育集会はももの子マラソンを継続しています。4月に比べると体力が付き、5分間→休憩→3分間としっかり走れるようになり、コロナ禍で落ち込んだ体力が少しずつ向上しています。

授業では先生方の校内研修のテーマである「自分の考えを深められる児童の育成」を目指し、日々授業を行っています。子どもたちに授業の「めあて」が届いているか、授業のねらいを達成するための手立てやICTが効果的に使われているか等、授業後には先生方で授業研究会も行っています。先生方のさらなる授業力の向上と子どもたちの学びの深まりを目指します。写真は11月13日（月）に行われたみなかみ町小中学校教育研究会（三国会）の授業の様子です。唐沢先生、岡田先生、桑原先生が桃野小の代表として授業を提供し、みなかみ町の先生方と授業研究会を行いました。



6年生理科の授業（唐沢先生）↑



5年生外国語の授業（岡田先生）↑



3組自立活動の授業（桑原先生）↑



授業研究会では熱心な協議が行われました↑

## 読書の秋です…よい本を沢山読もう

秋の夜長には、よい本をたくさん読んで、心を耕し、知識を豊富にしていきましょう。

本校では、11月に読書強化月間を設けています。図書委員による低学年児童への読み聞かせや県立図書館から借りている本の交換、秋の図書館まつり（期間中に図書室で本を3冊以上借りると図書委員が作成したしおりがプレゼントされます）を実施しています。また、家庭での取組として「親子で読書ふれあいブック」を配布させていただきました。メディアから離れ、読書に親しむのはもちろんですが、読書をとおして親子でふれあう時間をたくさん作ってほしいと思います。

図書委員による読み聞かせ ↓



## 県小学校陸上教室記録会開催

10月28日（土）に正田醤油スタジアム群馬で第50回群馬県小学校陸上教室記録会が行われ、小学生1,074人が参加しました。本校からも12名の児童が利根郡の代表として参加し、自己ベストの更新を目指して頑張りました。12名の児童の皆さん、たいへんお疲れ様でした。※以下、成績を紹介します。（敬称略）



- ・共通男子 50mH 内海 涼介 10" 48(62位)
- ・共通女子 50mH 原澤 鈴 10" 04(47位)
- ・共通女子 800m 原澤 紗寧 2' 48" 43(50位)
- ・5年男子 100m 飯島 澄心 15" 26(48位)
- ・5年女子 100m 高橋 陽向 15" 98(50位)
- ・共通男子走り幅跳び 大川 向陽 3m89cm(37位)
- 林 亮太 3m63cm(52位)
- ・共通男子ソフトボール投げ 佐藤 琉衣 53m77cm(31位)
- 原澤 拓也 46m10cm(58位)
- ・共通女子ソフトボール投げ 杉木 萌菜 49m24cm(5位)
- ・共通男子 400mR 飯島・角田・大川・寺口 57" 79(30位)

☆杉木萌菜さんは共通女子ソフトボール投げで5位に入賞しました。おめでとうございます。☆

## 第2回キャリア講話を開催しました

10月24日（火）にキャリア講話を実施しました。今回の講師は「ラーメン香華」の店主、竹内達也さんでした。「いつでも新しいことにチャレンジできる人になってほしい」という思いを熱く語っていただきました。昔から地元で愛されているラーメン屋さんですが、現在はみなかみ町外からも達也さんの作るラーメンを求めてたくさんのお客様が来店する繁盛店です。そうなるまでには、たくさんの失敗を経験されたようです。失敗することで失敗の原因を追究し、考え、成功につなげるのだそうです。お客様からの「おいしかった」「また、来ます」という言葉が達也さん、一緒にラーメン店を営んでいるご家族への何よりもの褒め言葉なのだそうです。

「失敗は成功の元」という言葉もあります。桃野小の児童のみなさんには、達也さんのように失敗を恐れずに新しいことにたくさん挑戦してほしいと思います。今回のお話が将来のために活かされることを願います。



## 利根郡小・中学校音楽祭 4年ぶりに開催

11月8日（水）に利根郡小中学校音楽祭が開催されました。本校は4・5年生が「元気 勇気 ちから」「いのちのいっちょめ」の2曲を大勢の観客の前で堂々と元気よく披露してくれました。

「仲間と一緒に元気、勇気、ちからを合わせればどんなこともできる」、「驚いたり、喜んだり、感動したりする気持ちが全ての原動力になる」ことを伝えてくれました。私はこどもたちの歌声に感動して、鳥肌が立ち、涙が出てしまいました。素敵な歌をありがとう。

※この歌は、11月24日の授業参観日に4・5年生の保護者に披露する予定です。楽しみにしてください。

